

Casi 6.000 estudiantes se examinan en la UGR

Es un incremento del cinco por ciento respecto al pasado año, cuando se presentaron 292 personas menos

19:13



Me gusta

EP Un total de 5.921 estudiantes se han matriculado para examinarse de Selectividad en la Universidad de Granada (UGR) durante los días 19, 20, 21 y 22 de junio, lo que supone un incremento del cinco por ciento respecto al pasado año, cuando se presentaron 292 personas menos.

Las pruebas se celebrarán en 24 sedes en Granada, Ceuta y Melilla, así como en los centros españoles de enseñanzas medias localizados en Marruecos.

Del total de aspirantes, 5.057 se examinarán en la provincia de Granada y el resto, 864 personas, en Ceuta, Melilla e institutos españoles en Marruecos. Todos ellos están convocados a las 7,30 horas del martes 19 de junio, según ha informado en un comunicado la Universidad de Granada.

Según explica el coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria de la UGR, Ceferino Ruiz Garrido, "el incremento de alumnos lo absorbe claramente la nueva sede que se ha abierto en la Facultad de Filosofía y Letras".

En ella confluyen los alumnos con Bachillerato de años anteriores que no tienen Selectividad, los que la tienen y se presentan para mejora de nota, y los que vienen por traslado desde otros distritos universitarios. En total, esta sede acoge 531 matriculados aunque no coincidirán a ninguna hora.

En la Fase General solamente hay matriculados 93 alumnos, el resto sólo se han matriculado en una o varias materias de modalidad de la Fase Específica. Las materias más numerosas en esta sede son Biología y Química, con alrededor de 300 matriculados en cada una de ellas.

Por otra parte, la Sede 30 para alumnos con necesidades educativas especiales de Granada está ubicada en la Facultad de Ciencias, es este año muy poco numerosa, en total 11 personas. Aparte de estos, hay 3 alumnos más con estas características en centros alejados, por lo que harán su examen en su propia sede pero en igualdad de condiciones que si los hicieran en la Sede 30.

El resto de las sedes tienen un número variable de alumnos que va desde los 551 alumnos matriculados en la sede 6, situada en la Facultad de Psicología, hasta los ocho alumnos que se presentan en la sede 22 de Alhucemas (Marruecos).

Anuncios Google

Carrera de Enfermería

Título de Grado en Enfermería con Prácticas profesionales ¡Infórmate! www.nebrija.com/enfermeria

IE University

¡Entre las 50 Mejores Universidades del Mundo según el New York Times! www.ie.edu/university

Curso acceso Universidad

Curso de acceso a la universidad mayores de 25 años. Infórmate ya! www.EducacOnline.com

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votirlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



Desfile militar de la Guardia Real en Granada

Ver otras galerías de fotos >



Programación de la Escuela de Teatro de la UNIA y 'EscenaBaeza 2012'

La **Escuela de Teatro** de la UNIA se celebrará del **9 al 20 de julio**, y se impartirán **6 talleres**, en horarios de mañana y/o tarde... (leer más)



Convocado el VII Premio de Estudios Iberoamericanos La Rábida

La **Fundación Cajasol**, patrocinadora de estos premios, aporta un total de **12.000 euros**, divididos en dos categorías... (leer más)